



Distr. general  
5 de agosto de 2015  
Español  
Original: francés



## Tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo

Addis Abeba, 13 a 16 de julio de 2015

Tema 10 del programa

### Aprobación del documento final de la Conferencia

#### **Carta de fecha 4 de agosto de 2015 dirigida al Secretario General de la Conferencia por el Representante Permanente de Benin ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de transmitirle el texto del discurso pronunciado en nombre de los países menos adelantados por el Ministro de Relaciones Exteriores, Integración Africana, la Francofonía y los Benineses en el Extranjero de Benin, Sr. Saliou Akadiri, en la sesión de clausura de la tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo, celebrada en Addis Abeba el 16 de julio de 2015, durante la presidencia de Benin de la Oficina de Coordinación Mundial de los Países Menos Adelantados (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer que el presente discurso se incluyera en las actas de esta sesión.

(Firmado) Jean-Francis R. **Zinsou**  
Embajador  
Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 4 de agosto de 2015  
dirigida al Secretario General de la Conferencia  
por el Representante Permanente de Benin ante  
las Naciones Unidas**

**Discurso del Ministro de Relaciones Exteriores,  
Integración Africana, la Francofonía y los  
Benineses en el Extranjero, Sr. Saliou Akadiri**

Primer Ministro,

Presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas,

Secretario General de la tercera Conferencia Internacional sobre la  
Financiación para el Desarrollo,

Jefes de delegación,

Distinguidos delegados,

Señoras y señores:

Cuando nos disponemos a clausurar la labor de la tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo en la hermosa ciudad africana de Addis Abeba, me complace recordar en este foro la gran esperanza que ha motivado la participación de todos en las distintas actividades que han marcado el largo proceso de preparación de esta reunión. A lo largo de todo este proceso, los países menos adelantados han reclamado la atención de la comunidad internacional para que se los libere del ciclo de la pobreza y han explicado y demostrado sus dificultades y las duras circunstancias que caracterizan su situación.

A pesar de los límites claros que el Grupo de los 77 y China acaban de subrayar en su declaración, podemos celebrar el hecho de que en el documento final que acabamos de aprobar se han recogido en buena medida varias de las preocupaciones expresadas por los países menos adelantados. La Agenda de Acción de Addis Abeba que acabamos de aprobar representa una nueva alianza para el desarrollo sostenible. Esperamos que este documento permita cambiar la situación de estos países, ya que en él se prevén medidas novedosas encaminadas a dinamizar el crecimiento inclusivo mediante una transformación estructural de sus economías que tenga en cuenta las tres dimensiones del desarrollo sostenible.

Para conseguirlo, no obstante, toda la comunidad internacional debe movilizarse y participar plenamente en las iniciativas de colaboración a todos los niveles impulsadas por el espíritu de Addis Abeba para promover los cambios profundos que hemos previsto, entre los que figura la indispensable industrialización sostenible de los países menos adelantados sobre la base de sus recursos naturales y de sus ventajas competitivas.

De esta manera, podremos hacer realidad nuevas perspectivas para ofrecer una vida digna a todos y un futuro mejor a nuestros pueblos.

Los países menos adelantados hacen un llamamiento para que se apliquen plenamente las disposiciones de la Agenda de Acción de Addis Abeba, a fin de que los ambiciosos objetivos que contiene no se queden en buenas palabras. Los países menos adelantados asumirán plenamente las responsabilidades que les conciernen

en cuanto a la concepción y la aplicación de las estrategias y las políticas transformadoras.

Los países menos adelantados desean en particular agradecer a sus asociados, tanto del Norte como del Sur, los progresos que se han podido lograr durante esta conferencia, que ofrece nuevas perspectivas para el avance colectivo de nuestros pueblos hacia la prosperidad común, en un espíritu de solidaridad y apoyo mutuo.

Los países menos adelantados rinden un sentido homenaje al pueblo etíope y le transmiten su profundo agradecimiento por haber acogido esta reunión histórica. Para nuestros pueblos, el viaje a Addis Abeba ha supuesto una vuelta a los orígenes, un viaje en pos del bienestar de la humanidad a partir de los paradigmas financieros del nuevo mundo que queremos construir.

Para finalizar, deseo dar las gracias a todas las partes que, a distintos niveles, han trabajado sin descanso para que la tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo fuera un éxito y, en especial, al Presidente de la Asamblea General y al Secretario General de las Naciones Unidas por su compromiso inquebrantable con la causa de la humanidad, teniendo en cuenta las distintas experiencias de nuestros pueblos.

Larga vida a la comunidad internacional, al multilateralismo y a la solidaridad internacional al servicio de la dignidad para todos.

Muchas gracias.

---